

DESCRIZIONE AVVICINAMENTO FALESIA DEI LARES

Bella falesia di ottimo calcare grigio a volte un poco polveroso, che offre una buona varietà di tiri sia tecnici su placca a buchi, che fisici su intensi strapiombi. Ubicata in un angolo molto panoramico del Parco Regionale della Grigna, con ai piedi rilassanti prati ricchi di stelle alpine e una vista eccezionale sul lago di Como. Quota 1900 msm, esposizione Ovest, consigliata nelle fresche giornate estive o nelle belle giornate di primavera-autunno.

AVVICINAMENTO:

Dal parcheggio sterrato della "Val di Cin" si imbocca il sentiero a dx che parte verso monte indicante il segnavia CAI 24 per il rifugio Bietti-Buzzi. Dopo circa 30 minuti di cammino si giunge ad un bivio ben segnalato, dove una traccia in salita sulla dx, conduce alla Bocchetta di Prada, luogo molto panoramico a spartiacque tra la valle dei Mulini e la Cresta di Pian Caformia. Qui ci si dirige verso sx in leggero piano e successiva salita, fino a giungere ad un caratteristico arco di pietra chiamato "Arco di Prada". Passato questì si prosegue sempre in diagonale con diversi sali e scendi, fino ad una marcata discesa che porta ad attraversare un canalone ghiaioso e ad una successiva salita che culmina fino ad una caratteristica selletta dove è presente un cancelletto di legno e un segnavia indicante la deviazione per la falesia. Si risale una debole traccia su prato fino ad una selletta erbosa dalla quale ci si sposta verso dx attraversando sotto una cresta erbosa, che porta a guadagnare un ripido prato che si risale, fino ad una nuova e ampia selletta. Da qui si taglia verso sx fino all'evidente falesia. 1 ora dal parcheggio. Se si prosegue dalla sella con cancelletto si arriva in breve al rifugio Bietti-Buzzi.

FALESIA DEI LARES

Schöner Klettergarten aus stellenweise etwas staubigem, aber hervorragendem grauem Kalk, der eine ansprechende Vielfalt aus Seillängen mit technischer Kletterei (Platte mit Löchern) und athletischen Routen mit kurzen Überhängen bietet. Er liegt in einer wahren Panoramaecke des Parco Regionale della Grigna mit wunderbaren Edelweisswiesen an seinem Fuss und einer grossartigen Aussicht auf den Comersee. Dank der Höhe (1900 m) und der Westexposition empfiehlt sich sein Besuch an kühlen Sommer- oder schönen Frühlings- und Herbsttagen.

ZUSTIEG:

Vom nicht asphaltierten Parkplatz "Val di Cin" nimmt man den Weg rechts bergauf (Ausschilderung CAI 24) Richtung Rifugio Bietti-Buzzi. Nach ca. 30 Minuten gelangt man zu einer gut markierten Verzweigung, wo ein Pfad nach rechts zur Bocchetta di Prada hochführt, der aussichtsreichen Wasserscheide zwischen Valle dei Mulini und Cresta di Piancaformia. Hier hält man flach und dann ansteigend nach links, bis man zum markanten, „Arco di Prada“ genannten Steinbogen gelangt. Danach immer am

Hang in einem stetigen Auf und Ab weiter bis zu einem deutlichen Abstieg. Nach diesem quert man ein Schuttcouloir und erreicht nach einem weiteren Aufstieg eine deutlich ausgeprägte kleine Lücke. Hier trifft man auf ein kleines Holztor und einen Wegweiser, der die Abzweigung zum Klettergarten angibt. Auf einer schwachen Wegspur in der Wiese zu einem Grassättelchen hoch, von dem man unter einem Graskamm durchquerend nach rechts hält. So erreicht man eine weitere, steile Wiese. Über diese hoch zu einem weiteren, breiten Sättelchen und von hier nach links zum nun gut sichtbaren Klettergarten. 1 Stunde vom Parkplatz (vom kleinen Holztor würde man in Kürze zum Rifugio Bietti-Buzzi gelangen).

FALESIA OF LARES

Beautiful crack that is situated in the heart of the Park of Grigna, in a unique intact mountain environment which deserves a visit in itself. The crack is a solid limestone with vertical pockets on the left side, on the right hand side instead there are large compact bulges, while a meadow goes round the base of the wall. The climbing style is varied but generally athletic especially the routes which climb up the marked overhangs; the rock is excellent but stay wet for a long time after the rains. The exposure and the altitude make it a excellent summer spot.

ACCESS

From the park of "Val di Cin" take the mule trail CAI n°24 (directions for rifugio Bietti-Buzzi). After approx 30 minute in reach a well signposted junction, where you continue uphill to the right. After the short ascent you arrive first at the "Bocchetta of Prada" and then to the characteristic natural arch of "Porta di Prada". Continue up and down as far as a marked descent crosses a gully then head back up the other side as far as another little pass. Here there is a signal piton to the left, and now take an outline of a path begins which going up a steep grassy ridge, take you quickly to the falesia of Lares. 1h from the park. By continuing along the main path, you will soon reach the Bietti-Buzzi hut.